

Abschnittsjugendausflug

2023-11-12 08:00 von Bernhard Wagner

Am 12.11.2023 stand für die Feuerwehrjugend des Abschnitts 2 ein Ausflug an. Bereits um 7 Uhr früh trafen wir uns alle und machten uns dann gemeinsam in einem großen Bus auf den Weg nach Wien. Die Stimmung war schon auf der Fahrt gut und voller Vorfreude auf den Tag.

Unser erster Stopp war die Feuerwehr Wiener Neudorf. Diese Feuerwehr ist wirklich bemerkenswert gut ausgestattet. Dort wurden wir herzlich empfangen und durften einen Blick hinter die Kulissen werfen. Wir waren beeindruckt von der Technik und der Professionalität, mit der die Feuerwehrleute ihren Dienst verrichten. Nach einer interessanten Führung bedankten wir uns herzlich für die Gastfreundschaft und setzten unseren Ausflug fort.

Der nächste Programmpunkt war das Mittagessen. Wir hatten großen Appetit und freuten uns auf gutes Essen. Wir wurden nicht enttäuscht! Das ausgewählte Restaurant traf unsere Erwartungen und wir bekamen köstliche Speisen, die uns für den restlichen Tag stärkten.

Nach einer ausgiebigen Mahlzeit fuhren wir zur Produktion der bekannten Niemetz Schwedenbomben. Dort erwartete uns ein Workshop, bei dem wir nicht nur viel über die Herstellung der Süßigkeiten erfuhren, sondern auch selbst Hand anlegen durften. Es war eine lustige und unterhaltsame Erfahrung, bei der wir alle viel Spaß hatten und unsere eigenen Schwedenbomben herstellen konnten. Einige von uns waren sogar so talentiert, dass ihre Kreationen fast wie Profiwerte aussahen.

Nach diesem kreativen und süßen Abenteuer war es Zeit, wieder nach Hause zu fahren. Die Heimreise verlief ebenso fröhlich wie die Hinreise, und wir erreichten das Feuerwehrhaus in Haselbach am frühen Abend. Doch damit war der Tag noch nicht vorbei. Wir ließen den Ausflug mit einer gemeinsamen Abendjause ausklingen. Bei leckeren Brötchen und angeregten Gesprächen tauschten wir uns über die Erlebnisse des Tages aus und genossen die Gemeinschaft.

Der Abschnitts-Feuerwehrausflug wird für uns alle in schöner Erinnerung bleiben. Wir freuen uns schon auf den nächsten Ausflug und sind gespannt, welche Abenteuer uns dann erwarten werden.

Danke an unsere lieben Jugendbetreuer Mario Stockner und Thomas Blattner, ohne die dieser wunderbare Ausflug nicht möglich gewesen wäre!

Bericht: JFF Magdalena Meister und JFF Valentina Anhofer

